



Nom d'un P'tit Bonhomme

publié le 07/03/2019

Vendredi 15 février, les élèves de 6ème C du collège Arthur Rimbaud ont joué les conteurs pour les petite et moyenne sections de la maternelle de Latillé.

Depuis plusieurs semaines ces élèves avaient préparé une lecture animée de deux classiques de la littérature enfantine *Roule Galette* et *Le petit bonhomme de pain d'épice*.

C'est devant des regards étonnés, attentifs, pétillants qu'ils ont raconté ces deux histoires à l'aide de petites marottes à l'effigie des personnages des contes.

La séance s'est terminée par la dégustation de biscuits en forme de galette et petit bonhomme. Merci beaucoup aux trois élèves de 6ème (et leurs mamans !) qui ont réalisé ces biscuits pour environ 70 enfants tout de même !

Tout le monde, petits et grands, a apprécié cette rencontre et nous sommes tous tombés d'accord pour la renouveler.

Alors à bientôt pour de nouvelles histoires !

Marie-Noelle Delgado, professeure documentaliste



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.